



スポーツ大会で見えたこと

今年度は学年毎2時間での実施となりました。
時間が短い分、濃密な活動になったようです。
大会中の笑顔がまぶしい、気持ちの良い一日でした。



大会前後の**会場準備や後片付けもスムーズ**で「さすが！」
となってしまいました。特に**3年生の動きが良かった**ですね。

今回のような笑顔が毎日見られると嬉しいですね。
(来週の間中テストや中体連の後にも、こんな笑顔が見たいものです。)



中体連に向けた壮行会 (22日に開催しました)

校長からのメッセージ(抜粋)

- ・緊張・プレッシャーがあるからこそ、力が出る。
- ・まだ練習できる時間はたくさんある。
(陸上大会は1週間、総合大会は3週間)
- ・これからの練習で自信をつけて、大会では実力を発揮してほしい。
- ・大会後の笑顔を待っています！(クラスメートも、家族も)

参加チームは勿論ですが、応援団のエールや吹奏楽部の演奏も立派な素晴らしい壮行会でした。



中間テスト対策も進行中? (悩める中学生へのメッセージ)

中間テスト対策は着々と進んでいるとは思いますが、念のためにアドバイスを。

- 1 **テスト対策の基本は「何回も書いて覚える」**ことです。教科書やノートをながめているだけでは覚えることはできません。
- 2 どのように書くのか? → **同じ事を何回も書いてみましょう。**
- 3 教科書やワークの**例題や練習問題は、確実に解ける**ようにしたいですね。
(そのまま中間テストに出題されることもありますよ)

※「勉強の仕方が分からないから、勉強しない」という言い訳をするなら、
まずは簡単な「漢字・公式・法則・英単語・例文」をノートが真っ黒になる
まで書いてみましょう。**真っ黒に書き込まれたノートは、中学生の勲章**です！
(すでに自分の勉強法が確立している場合は、それを続けましょう。)

来週の行事予定

- 27日(月) 放送朝会、貧血検査(午前)、時間割変更→火曜日の授業
テスト前のため部活動なし、衣替え準備期間開始
- 28日(火) **中間テスト(国、社、数、理、英)**
- 29日(水) 携帯安全教室(6校時)
- 30日(木) 市中体連陸上大会(市陸上競技場)
時間割変更→月曜日の授業
- 31日(金) 市中体連陸上大会(市陸上競技場)